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私のいいたいこと私のいいたいこと

森　敦さん
（祖母井）

化性活
　地域経済は疲弊の一途をたどっていますが、私たち商業者は地域住民のニーズに応える
ためにきめ細かいサービスを提供し、ポイント事業やイベントなどを実施し、地域の活性化や
賑い創出のための努力を惜しみません。しかし大型店の進出やネットショッピングの発展、後
継者不足などは自助努力だけでは解決できない問題です。地域経済の急速な発展が望め
ない現状、せめて芳賀町の既存のお祭りやイベントが賑うように試行錯誤を重ねて欲しいと思
います。花火大会や祇園祭、イルミネーションも日時や会場を変更するだけでも、もっと盛り
上がると思います。
　地域活性化と共に、議会の活性化も必要不可欠です。芳賀町は、豊かな農作物、地方交
付税ゼロ、LRT、新食肉センターなどこれからも注目の的です。例えば議員報酬を高額にす
れば、町民の関心や議員活動や責任の向上、若者の参加など議会の活性化に繋がると思い
ます。

冨田　信道さん
（下高根沢）

町賀芳もいま住も場職
　私は、下高根沢のオートテクニックジャパンに勤務しております。以前は宇都宮に住

んでいましたが、通勤の利便性を考慮して結婚を機に芳賀町に引っ越してまいりました。

芳賀町民になってかれこれ20年ほどになり、今ではすっかりこの町になじんでおります。

　職場が近いこともあって日々の通勤は自転車なのですが、このコーナーで多くの方が

意見している街灯の少なさについての不満は私も同意見です。宇都宮方面から帰宅する

と、芳賀町に入った途端に暗くなるのでちょっと残念な気持ちになります。高齢者や子

ども等交通弱者の事故も少なくないので、ぜひとも対策していただきたいところです。

　宇都宮にも程近く豊かな自然にも恵まれたこの芳賀町がこれからも魅力的な町として

発展していくことを期待しております。

塩澤　晴男さん
（東高橋）

う思にりよだ会議
　議会だより163号の地域公民館関連質問に対し、事業費が50万円以下は補助対象から
外れると記載されています。
　それでは、対象外の地域公民館はどうしたらよいのでしょうか？　自分たちで維持し
ていくのも非常に厳しい現状と感じます。
　各行政区の高齢化、戸数の減少、一人暮らし等、行政区役員を受けられなくなってき
ている、また議員の質問のとおり公民館の老朽化が進んでいる、これが今の状態です。
これらのことを考えると町としても行政区の世帯数見直しや補助対象条件を検討して頂
き、「他市町よりもやはり芳賀町」と言われるよう未来に繋がるような町にしていただけ
ればと思います。町の方針が示されれば地区においても難しい部分はありますが、進め
やすいのではと考えます。
　将来に向けて希望ある政策を期待しております。
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